



## Manifiesta Ricardo Monreal que confía en el INE para que pueda sacar adelante la elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Los líderes de la mayoría en las fracciones de **Cámara de Diputados** y Senadores dijeron que políticamente es muy complicado retrasar la elección, lo que había pedido el INE en una carta. El coordinador de los diputados morenistas, **Ricardo Monreal** indicó que hay más trabajo, se va a intensificar, pero se puede sacar adelante, reiteró que confía en el INE y sus trabajadores para que organicen bien la elección y se pronunció porque se continúe trabajando para organizar la votación.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9132?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9132&authkey=!APA8zAffAY8sRq4&ithint=video&e=TWIWrg>